

Siete atentados a la red de oleoductos en cuatro días

LOS OLEODUCTOS Caño Limón-Coveñas y Bicentenario fueron blanco de siete atentados ocurridos desde el pasado sábado en los departamentos de Arauca, Boyacá y Norte de Santander.

En las últimas horas se presentaron tres ataques contra el sistema Caño Limón-Coveñas en las veredas Las Acacias, Guamalito y La Ceiba del municipio de Arauquita.

Adicionalmente, durante la tarde del sábado se registraron afectaciones en la vereda El Consuelo, municipio de Saravena, las cuales están siendo atendidas por personal especializado.

Los atentados también afectaron la operación del oleoducto Bicentenario a la altura del predio El Paraíso, vereda Palo de Agua, del municipio de Fortul, con el cual se registran en total cinco atentados contra la infraestructura petrolera en Arauca.

Otros dos atentados fueron confirmados en la vereda Puerto Nuevo, municipio de Cubará en Boyacá, y en la vereda San Carlos, municipio de El Tarra en Norte de Santander.

Cenit, compañía filial del Grupo Ecopetrol, informa que activó el plan de contingencia y movilizó hacia los puntos afectados personal técnico y operativo que adelantará las labores de inspección, asegurando las medidas de control necesarias para evitar la propagación de la covid-19.

Así mismo, tropas del Ejército Nacional se han desplazado hacia los sitios de los ataques para asegurar la zona y garantizar la llegada del personal.